



San Diego Studio comenzó a hacer juegos de béisbol en 2006. *MLB the Show* es un videojuego para todas las edades. Por lo general, este videojuego es para jóvenes fans del béisbol. En 2006 se vendieron casi un millón de copias del mismo. El juego fue muy popular en Norteamérica porque al béisbol se lo conoce allí como el «pasatiempo de Estados Unidos». *MLB the Show* es muy realista y permite a los usuarios utilizar a sus jugadores de béisbol profesionales favoritos en un videojuego de primera clase.

Fernando Tatis Jr. es el jugador de la portada. Por lo general, uno de los jugadores más famosos del momento está en la portada del juego

MLB the Show 21 vendió más del doble de copias que *MLB the Show 06*. Esto demuestra cuánto ha cambiado y mejorado este videojuego a lo largo de los años. En *MLB the Show 21*, los gráficos son tan realistas que no puedes notar la diferencia entre un jugador real y ese jugador en la pantalla. Es superfácil de jugar y te permite disfrutar con tus amigos en cualquier parte del mundo. El juego también cambia con el mundo real. Por ejemplo, cuando un beisbolista cambia de equipo en la vida real, el jugador también cambiará de equipo en el videojuego.

La versión más actual del juego, llamada *MLB the Show 22*, se lanzó el 5 de abril de 2022

El béisbol es uno de los deportes más populares en los Estados Unidos y un videojuego de béisbol tan realista como *MLB the Show* siempre será popular. Seguirá cambiando y mejorando, y los fans de los videojuegos de todo el mundo podrán seguir disfrutando de esta increíble experiencia del béisbol.